



État des lieux

Digitalisation de l'inventaire comme base pour des évaluations et des analyses complètes

Description du produit

La digitalisation de l'infrastructure ferroviaire avec tous ses ouvrages et installations commence par un état des lieux. Nos compétences avec différentes solutions et systèmes de mesure couvrent alors tout le spectre de la mesure :

- Du relevé ponctuel classique au mobile mapping sur rails, en passant par le relevé 3D par drone et scanner laser.
- Équipé pour tous les périmètres : que ce soit pour de petites zones spécifiques d'un projet ou pour des réseaux entiers.
- Le traitement et la préparation des données sont adaptés à l'intégration dans votre environnement.

Nos services

- Relevé géométrique et digitalisation des installations ferroviaires ainsi que des environs.
- Déterminer la solution optimale pour vos besoins, en fonction des objets à mesurer, de la précision attendue ou de l'étendue du périmètre.
- Relevé d'objets d'installation, d'ouvrages d'infrastructure, de mesures de la position des voies, de génération de relevés 3D ou de sondages et d'échantillonnages de ballast.

Vos avantages

- Quel que soit le but, saisir l'état actuel de l'installation et l'amener au bureau demande beaucoup de travail. Nous nous en chargeons pour vous de manière efficace et avec une grande qualité.
- Nous sommes des professionnels du rail et savons ce qui est nécessaire. Vous définissez avec nous QUELLES informations et COMMENT vous en avez besoin - nous les obtenons.
- Lors de la remise des données, nous veillons à ce que vous puissiez les réutiliser de manière optimale dans vos systèmes et les intégrer directement dans votre workflow.

Contact

Digital Rail Services
drs.ch@rsrg.com
+41 43 322 23 23

